

COMMUNIQUE DE PRESSE

Vendredi 11 mars 2016 à 18h

**Inauguration des terrains synthétiques du stade J.A. Cruchon
et du foyer sportif du FCE Arlac**

Des pneus recyclés pour des terrains synthétiques nouvelle génération

Les terrains de grands jeux en gazon synthétique sablé de 100m x 65m du stade Cruchon (quartier du Burck) ont initialement été réalisés en 1998. Le revêtement précédent, en raison de l'utilisation quotidienne, présentait depuis quelques années des signes de vieillissement avancé qui pouvaient mettre en danger l'intégrité physique des footballeurs. Par ailleurs, le confort de jeu et les qualités sportives de ce revêtement ne correspondaient plus aux exigences des pratiquants.

Enfin, les terrains n'étaient plus homologués par la fédération française de football et ne permettaient plus le déroulement des compétitions jeunes et adultes à compter de la saison 2015 / 2016.

Ces terrains ont donc été remplacés par des revêtements en gazon synthétique nouvelle génération.

Le nouveau tapis des deux terrains est constitué de pneus recyclés encapsulés : cette technique limite les dégagements de chaleur et d'odeur, ainsi que les arrosages. L'entretien ne nécessite qu'un simple balayage. Il s'agit donc d'un choix véritablement respectueux de l'environnement pour un confort de jeu optimal.

Côté sportif, le revêtement présente un confort de jeu maximum (qualités sportives, articulations, chaleur, odeur...), des qualités techniques élevées des fibres et s'intègre parfaitement à l'environnement du site. Les deux terrains ont été agrandis pour être conforme aux dimensions réglementaires fédérales (105m x 68m).

Un terrain supplémentaire de 40x20 m, en accès libre, a été aménagé avec le reliquat d'une partie du revêtement des anciens terrains. Le reste sera recyclé.

Coût global de l'opération : 1,4 M € (Ville de Mérignac, Bordeaux Métropole, Fédération Française de Football, Conseil départemental, Conseil régional).

Le Football Club des Ecureuils d'Arlac, un club sportif incontournable

Les terrains du stade Joseph-Antoine Cruchon sont utilisés principalement par le club de football du F.C.E Arlac qui compte environ 600 licenciés, ainsi que par des équipes corpos ou de loisirs et des scolaires.

Un foyer sportif moderne pouvant accueillir 136 personnes et correspondant davantage à la dimension du FCE Mérignac, un des tous 1^{ers} clubs d'Aquitaine en termes d'effectifs a également été réalisé. Coût de l'opération : 410 000,00 € (financement Ville de Mérignac et Fédération Française de Football). Ce chantier a intégré une clause d'insertion qui a permis à des personnes éloignées de l'emploi de travailler une centaine d'heures. Le foyer sportif portera le nom de Roger Fonteyraud, fondateur du Club, décédé en 2008.

Le Football Club des Ecureuils de Mérignac Arlac a été fondé en 1976, il est présidé par Jean-Jacques Darroman depuis 2001. L'équipe féminine a évolué en première division en 1980 puis en seconde division en 2002, 2011 ainsi qu'actuellement pour la saison 2015/2016. Un travail remarquable est effectué par l'encadrement et les nombreux bénévoles. Le FCEMA est également une école de football reconnue : chaque année les Girondins de Bordeaux viennent y recruter des jeunes.

Circulation : plus de sécurité sur l'avenue Bon Air

Les accès extérieurs du stade Cruchon ont également été repensés et bénéficieront d'une meilleure sécurisation des cheminements piétons et cyclistes, aujourd'hui largement contraints par le stationnement sauvage. Ainsi, une soixantaine de places de stationnement seront créées. L'arrêt de bus sera mis aux normes et le carrefour de la rue de Malbos sera sécurisé.

Contact presse :

Virginie Bougant

Chargée de communication

05 56 55 66 18 – 06 27 52 48 69

v.bougant@free.fr